

Destaca directivo de la FIVB auge del voleibol en América



La Habana, 31 mar (PL) El vicepresidente primero de la Federación Internacional de Voleibol, Cristóbal Marte, destacó en La Habana el auge competitivo alcanzado en este deporte por diferentes países del continente americano.

La región manifiesta un desarrollo sostenido en los últimos cuatro años, y sus equipos nacionales en todas las categorías han ido subiendo su nivel ante otros continentes, como Europa, Asia y África, que es la zona que menores avances muestra en el planeta, dijo Marte a Prensa Latina, durante la Copa Panamericana de Voleibol, rama femenina categoría sub-18 años, que se juega esta semana en La Habana.

El directivo de la FIVB, que además funge como titular de la Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca), recordó que el área Panamericana tiene ocho plazas para el próximo Campeonato Mundial femenino sub-18 de voleibol, en agosto de este año en Argentina.

Añadió que cinco naciones del área ya están clasificadas, entre ellas la anfitriona Argentina y la campeona de la Norceca República Dominicana, así como Estados Unidos, Brasil y Perú, y ahora se disputan sobre el monoflex colocado en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana otros tres cupos vacantes.

Sobre lo que acontece en este torneo habanero apuntó que es muy alto el nivel competitivo de la región en estas edades.

'Estamos viendo a Guatemala, una pequeña nación centroamericana, dándole una sorpresa a Uruguay, uno de los países de tradición en este deporte en el hemisferio', afirmó Marte durante el partido que las uruguayas debieron remontar ante las guatemaltecas para ganarles en el tie-break por 3-2.

Guatemala -dijo- está demostrando el desarrollo que han tenido en los últimos años en esta categoría.

Sobre el evento el titular de Norceca alabó la organización que ha tenido el mismo en Cuba, y afirmó que la Federación Cubana de Voleibol demuestra una vez más su capacidad organizativa.

El visitante agradeció a los organizadores del torneo por recibir una vez más a las estrellas del futuro del voleibol en el continente.

También los exhortó a seguir organizando eventos y continuar el trabajo por el futuro de una nueva generación de Morenas del Caribe, quienes conquistaron tres medallas de oro olímpicas de forma consecutiva, siendo Cuba el único país en lograrlo en la historia de este deporte.

Selecciones de 10 países de América Latina y el Caribe animan la Copa Panamericana femenina sub-18 de voleibol en La Habana, en busca de tres boletos para el venidero Campeonato Mundial de esa categoría en Argentina.

Junto al anfitrión elenco cubano compiten por el área de Norceca, en pos de dos cupos al certamen del orbe, los equipos de Puerto Rico, Costa Rica, México y Guatemala, junto a República Dominicana, ya clasificado para la lid planetaria de agosto próximo.

De Suramérica pugnan por un solo boleto los planteles de Colombia, Chile y Uruguay.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/125705-destaca-directivo-de-la-fivb-auge-del-voleibol-en-america>



Radio Habana Cuba